

Éditorial



Daniel Serin
Rédacteur en chef



Pierre Marti
Rédacteur en chef adjoint

Bonne T2Année !

Chers amis lecteurs,

Voici votre nouveau numéro d'*Oncomagazine* qui ouvre l'année 2010, la troisième année d'existence de votre revue préférée.

Vous y retrouverez vos rubriques habituelles :

- les actualités du trimestre sélectionnées par Émilie Gillet,
- la présentation du centre hospitalier Sud francilien qui a réalisé avec succès de gros efforts d'organisation ces dernières années,
- la rubrique de Dominique Gros, *Art et Cancer*, sur un sujet très pointu mais fort troublant,
- enfin les critiques que Pierre Marti rédige régulièrement sur certains livres qu'il a sélectionnés de façon tout à fait arbitraire et personnelle.

Ces rubriques vous sont familières et rythment la revue de numéro en numéro, tout comme les interviews que nous réalisons des acteurs institutionnels ou de terrain de la cancérologie française :

- le Professeur Didier Houssin, notre DGS, dont les services ont été les metteurs en forme du nouveau Plan Cancer dont nous attendons beaucoup,
- Martine Poivre, qui exprime la surprise et même la colère des cancérologues libéraux face à l'AMM du Yondelis® qui nous paraît à tous soit une parfaite erreur, soit une décision inacceptable dans son principe et dans son application,
- Marie-Estelle Perennec, qui fait un bilan intéressant et contrasté de 4 ans de mise en pratique du dispositif autour de l'annonce au Centre Léon Bérard à Lyon,
- Martine Derzelle, qui – avec d'autres – s'est lancée dans ce nouveau challenge que représente pour les patients le retour dans la vraie vie et cette question importante du vécu de l'après cancer,
- enfin, dans le cadre de notre partenariat avec *La Maison du Cancer*, le témoignage de Bruno qui nous donne un éclairage tonique et sensible sur le conjoint accompagnant.

Nous saluons aussi avec plaisir l'arrivée d'un nouveau média télévisuel consacré à l'information santé dans la région marseillaise ; tentative intéressante que nous suivrons avec intérêt.

Enfin, Émilie Gillet nous rapporte les temps forts et les verbatim de la table ronde que nous avons organisée le 23 octobre 2009 dans nos locaux avec le soutien des laboratoires Eli Lilly sur la problématique des molécules onéreuses.

Au total un numéro riche, dense et qui nous l'espérons vous intéressera.

Deux derniers mots écrits juste à temps ce 25 janvier : Bonne année, très bonne année 2010 ! D'accord pour vous souhaiter à toutes et à tous une très bonne santé mais que diriez-vous d'une bonne T2A, de bonnes Migac et de bons Meri. Pendant que l'on y est et pourquoi pas, moins de contraintes réglementaires et financières de tous ordres. Là – me rétorquerez-vous – ce n'est même plus un souhait c'est une chimère ! On peut toujours rêver...

Bonne lecture d'*Oncomagazine*.

Bien amicalement. ●

Daniel Serin, Pierre Marti